
El Departamento de Justicia de Estados Unidos abrió una investigación sobre
una reciente filtración de datos en la principal plataforma de intercambio de
criptomonedas, Coinbase Global Inc., según una persona familiarizada con el
asunto que habló con la agencia Bloomberg.

Los investigadores, incluidos los de la división criminal del departamento en
Washington, están indagando las circunstancias que rodearon la filtración, decla-
ró la persona, que pidió no ser identificada al hablar de la investigación. Coinbase
ha afirmado que el ataque informático involucró a delincuentes que sobornaron a
empleados y contratistas en India para obtener datos de clientes.

Coinbase informó a las autoridades sobre el incidente y la empresa en sí no está
siendo investigada por el Departamento de Justicia, afirmó Paul Grewal, director
jurídico de la compañía.

La mayor plataforma de intercambio de criptomonedas de EE.UU. reveló la sema-
na pasada que hackers sobornaron a representantes de clientes para robar los datos y
luego pidieron un rescate de 20 millones de dólares. 

EE.UU. ABRE INDAGACIÓN POR FILTRACIÓN
DE DATOS EN BOLSA DE CRIPTOMONEDAS
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En 2019, en su primera administración, el Presidente de EE.UU. Donald Trump bloqueó el acceso de Huawei
al sistema operativo Android, dando un duro golpe a la compañía china que empezaba entonces a dominar el
mercado de teléfonos inteligentes. Seis años después, Huawei presentó ayer su primer sistema operativo
desarrollado internamente para computadoras personales, ofreciendo una alternativa a Windows de Micro-
soft Corp., en una nueva etapa de los esfuerzos de Beijing por reemplazar las tecnologías estadounidenses en
medio de las crecientes tensiones geopolíticas.

HarmonyOS, el sistema operativo de la compañía desarrollado para suplir la ausencia de Android, ya está
listo para ejecutarse en su nuevo portátil plegable, declaró el lunes el director de consumo, Richard Yu, de
acuerdo con un reporte de Bloomberg.

Paralelamente, el gobierno chino acusó a la administración Trump de socavar las recientes negociaciones
comerciales en Ginebra, luego que la Casa Blanca advirtiera que el uso de los chips de inteligencia artificial de
Huawei Technologies Co. violaría los controles de EE.UU. Aunque Washington moderó el lenguaje utilizado en
la comunicación de la restricción, Beijing insistió en que las medidas siguen siendo “discriminatorias”.

HUAWEI, EN EL CENTRO DE LA DISPUTA TECNOLÓGICA ENTRE
WASHINGTON Y BEIJING: SISTEMA OPERATIVO Y CHIPS
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El desarrollador Vanbarton Group acordó comprar un edificio en el centro
de Manhattan que alberga las oficinas de Emigrant Bank, con la intención de
convertirlo en viviendas, según personas familiarizadas con el acuerdo.

Los promotores inmobiliarios han estado adquiriendo edificios de oficinas
antiguos en Manhattan con el objetivo de convertirlos en apartamentos, ya
que la demanda de viviendas en la ciudad sigue siendo alta.

Vanbarton también planea convertir el número 2601 de la avenida Elliott
en Seattle, un proyecto de oficinas en dificultades, en viviendas.

El edificio de la calle 43 se encuentra cerca de la Grand Central Terminal
y de la antigua sede de Pfizer Inc., que Metro Loft y David Werner Real
Estate Investments pretenden transformar en aproximadamente 1.600
apartamentos, según informó la agencia Bloomberg.

EXEDIFICIO DE BANCO EN NUEVA YORK
CAMBIA DE GIRO: ALBERGARÁ VIVIENDAS

Hoy en día, las redes sociales están llenas de gurús de la productividad que pro-
meten fórmulas mágicas para alcanzar la riqueza, la fama o ser influyente en
apenas un mes. Los títulos de sus cursos son llamativos como “Sé el CEO de tu
vida” o “Construye tu imperio desde cero”. Puede parecer exagerado, incluso ridí-
culo, pero esta narrativa ha permeado el mundo profesional, incluyendo a ejecuti-
vos que buscan soluciones inmediatas para problemas o desafíos complejos.
Desde mi experiencia en consultoría, he visto que muchos de los problemas actuales
como deficiencias en el diseño organizacional, falta de control, procesos ineficientes
o uso errático de la información, no son nuevos. Son los mismos que ya se analizaban
en los años 90. Autores como Michael Hammer y James Champy con la reingeniería
de procesos, Michael Porter con sus cinco fuerzas, o Peter Drucker con su enfoque en
la gestión por objetivos, sentaron bases que hoy siguen siendo relevantes. Lo sor-
prendente es que, pese a todo el avance tecnológico, seguimos enfrentando los mis-
mos cuellos de botella.
¿Por qué ocurre esto? Porque muchas organizaciones han sustituido la estrategia por la
urgencia. Según un estudio de McKinsey (2023), el 70% de los ejecutivos siente que su
organización “prioriza la rapidez sobre la reflexión estratégica”. A esto se suma la presión
constante de mostrar resultados positivos al siguiente comité o directorio, lo que empuja
a adoptar soluciones de moda: desde software empaquetados hasta herramientas de
inteligencia artificial, sin pasar por un análisis profundo de necesidades reales.
Esto no significa que debamos rechazar el avance tecnológico, sino cuestionar su uso sin
sentido crítico. Hemos olvidado algo tan simple y poderoso como detenernos a pensar.
Diseñar un flujo en una servilleta, dibujar un mapa de procesos o hacerse buenas pregun-
tas sigue siendo más transformador que muchos algoritmos. Volver a lo básico no es re-
troceder es avanzar, es recordar que toda solución sostenible comienza con claridad con-
ceptual y entendimiento del problema.
Recuperar la esencia del análisis, la crítica y el diseño consciente es una acción desafiante.
Y, paradójicamente, es lo que permite avanzar de verdad. Como dijo Drucker: “No hay nada
tan inútil como hacer con gran eficiencia algo que no debería haberse hecho en absoluto”.

EL ESPEJISMO DEL ÉXITO RÁPIDO:
UNA LLAMADA A LO ESENCIAL

Análisis
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Consultor y director de empresas

Jamie Dimon, di-
rector ejecutivo de
JPMorgan Chase &
Co., advirtió de la com-
placencia ante una serie
de riesgos, citando des-
de la inflación y los dife-
renciales crediticios has-
ta la geopolítica, según un
reporte de la agencia Blo-
omberg.

Dimon afirmó que las
posibilidades de que se
produzca una inflación ele-
vada y una estanflación son
mayores de lo que se cree,
advirtió que los precios de
los activos estadounidenses siguen siendo altos, y señaló que los
diferenciales crediticios no tienen en cuenta los efectos de una po-
sible recesión.

“El crédito hoy en día es un mal riesgo”, afirmó el lunes en la jorna-
da para inversores de la empresa. “Las personas que no han pasado
por una recesión importante no comprenden lo que puede suceder
con el crédito”.

Las políticas arancelarias cambiantes de la administración Trump
provocaron una espiral de temores de recesión y preocupaciones so-
bre la seguridad de los activos de EE.UU., pero se han recuperado a
medida que el presidente ha promocionado los avances en las negocia-
ciones arancelarias. 

INFLACIÓN DESVELA A UNO 
DE LOS JEFES DE WALL STREET

año pasado, sin embargo, dejó su pues-
to para asumir nuevos desafíos labora-
les en España como CEO de Avocoop. 

En el directorio también se incorpo-
raron a la mesa Antonio Valenzuela
(Westfalia Fruit Chile) y Nínive Bos-
man (Inversiones Bosman y Gioia).

Contardo (41) es ingeniero comer-
cial y máster en Ventas de la Universi-
dad Adolfo Ibáñez. Desde diciembre
del año pasado, también ocupa el car-
go de vicepresidente y director de la
Chilean Avocado Importers Associa-
tion (CAIA) en Estados Unidos.

Fuera de la actividad gremial, Con-
tardo se refugia en la acti-
vidad deportiva como pa-
satiempo, luego de ha-
ber practicado rugby
desde su etapa esco-
lar. “El rugby me en-
señó muchísimo a
trabajar en equipo
para ‘poner el hom-
bro’ y seguir avan-

zando, aunque existan difi-
cultades. Eso me ha ayudado
mucho en todos mis traba-
jos, y acá (Comité de Paltas)
lo que más tengo que hacer
es formar equipo con los so-
cios y avanzar frente a las
adversidades”, afirma.

Si bien señala que posee
unos ocho años ligados al
mundo de las paltas a través
del gremio, Contardo no cuenta con
experiencia en negocios relacionados
con este rubro.“No soy productor, no
soy comercializador y no soy exporta-
dor de paltas”, asegura. Entre sus de-
safíos figura la continuidad de la
agenda de sustentabilidad del gremio,
para revertir el impacto reputacional
que recae sobre la industria por su
consumo hídrico, así como también
afianzar las relaciones con autorida-
des y otros actores.

La industria de paltas chilena se
alista a experimentar la que
sería su mejor temporada pro-
ductiva en la última década. 

Según estimaciones del Comité de
Paltas, en la campaña 2024-2025 se
prevé sobre las 235 mil toneladas, su-
perando ampliamente las 150 mil to-
neladas del período anterior.

En caso de materializarse este escena-
rio, la producción podría sobrepasar los
registros del período 2013-2014, cuan-
do se alcanzaron los 235.338 toneladas.

“En el sector hay años buenos y ma-
los, pero esta temporada claramente el
impacto en términos climáticos es lo
que coopera para estos volúmenes”,
señala Francisco Contardo Sfeir, nue-
vo presidente del Comité de Paltas.
“También nos ayuda a que las hectáre-
as cultivables no dismi-
nuyan, lo que sí nos ha
pasado históricamente
cuando hemos tenido se-
quía, como ocurrió en
2019, cuando bastantes
hectáreas tuvieran que
ser cortadas”, sostiene.

A nivel de industria
existe una superficie de
30 mil hectáreas cultivables de pal-
tos. Si bien el sector se ha visto favore-
cido por las lluvias de los últimos
años, el timonel del gremio plantea
que los productores de paltas han
continuado movilizándose hacia
“otras zonas donde antes no se culti-
vaba, debido a que las condiciones
climáticas han cambiado”.

De la producción para la temporada
2024-2025, un 45% quedará para el
mercado nacional. El resto se dirigirá
hacia destinos internacionales, princi-
palmente a Europa, Latinoamérica,
Asia y Estados Unidos. 

Cambio en la testera

La llegada de Contardo a la presi-
dencia del Comité de Paltas se produjo
luego de la salida de Carmen Gloria
Lüttges a mediados de abril. Lüttges
ocupaba el cargo desde septiembre del

El rugbista que liderará al gremio 
de paltas en medio de temporada récord

Francisco Contardo Sfeir asumió la presidencia del
Comité de Paltas tras la salida de Carmen Gloria
Lüttges, quien asumirá nuevos desafíos laborales.

Las inmobiliarias han estado comprando
edificios de oficinas en Manhattan.
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PRONÓSTICO
El gremio estima

alcanzar una producción
por sobre los 235 mil
toneladas en la actual

campaña.

Jamie Dimon, director ejecutivo
de JPMorgan Chase & Co.
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Los hackers
exigieron 

un rescate de 
US$ 20 millones.
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